
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA
CÂMPUS GASPAR

SÚMULA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DO
CURSO DE TECNOLOGIA DE ANÁLISE E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS -

CÂMPUS GASPAR/IFSC 

Data: 13 de agosto de 2018

Horário: 13h30min

Local: Sala 15

Pauta:

1 – ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA;

2 – APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 4ª REUNIÃO EXTRA-ORDINÁRIA; 

3 – INFORMES GERAIS;

4 – APROVAÇÃO DO PLANO DE CONTINGÊNCIA DA BIBLIOTECA; 

5 – DOCUMENTO QUE IRÁ REFERENDAR BIBLIOGRAFIA DO CURSO; 

6 – DOCUMENTOS PARA A VISITA DO INEP; 

7 – PREPARAÇÃO PARA A VISITA DO INEP; 

8 – PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO. 

******

1 - ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA

Apresentação: Andreu Carminati

Secretário ad hoc: Marcia Tiemy Morita Kawamoto 

Encaminhamento: Todos aprovaram a pauta do dia.

2 – APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 4ª REUNIÃO EXTRA-ORDINÁRIA 

Andreu Carminati

- As súmulas da 4ª reunião extra-ordinária não está pronta, por isso será aprovada na próxima reunião. 

3 – INFORMES GERAIS  
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Não há informes. 

4 –  APROVAÇÃO DO PLANO DE CONTINGÊNCIA DA BIBLIOTECA

Andreu Carminati informa que a bibliotecária Claúdia Kautzmann apresentou o plano de contingência
da biblioteca. 

Daniela Sbizera Justo sugere que o documento seja discutido na reunião do DEPE, uma vez que ele
afeta outros cursos do câmpus. 

5 –  DOCUMENTO QUE IRÁ REFERENDAR BIBLIOGRAFIA DO CURSO

Andreu Carminati  lembra que o documento que irá  referendar  a bibliografia  do curso está  quase
pronto e que o mesmo irá revisar. 

6 –  DOCUMENTOS PARA A VISITA DO INEP

Andreu Carminati ressalta a relevância dos documentos para a visita do INEP. 

Daniela Sbizera Justo recorda que devemos nos espaldar na versão atual do PPC, em que as matérias
são optativas e não opção eletiva. Também sugere que cada docente coloque seus projetos de pesquisa
e extensão e documentos comprobatórios na pasta de arquivos do NDE para a visita do INEP. Falta a
agenda Zimbra dos docentes desse semestre.  O portifólio de estágio já está certo,  assim como as
atividades  complemantares  e  de  extensão.  Sobre  a  dúvida  em relação  ao  Indicador  2.2  “Equipe
multidisciplinar”  do EAD,  Daniela  comunica  que o procurador  Miguel  nos  instruiu a  procurar  o
CERFEAD, o que será feito pela mesma. 

O percentual da experiência docente deve ser revisto, uma vez que houve mudanças no corpo docente.
Assim como a planilha sobre a experiência docente.  

Encaminhamento: Os membros do NDE devem revisar o texto sobre o Reconhecimento do Curso,
juntar e organizar os documentos citados e comprobatórios, que serão apresentados na visita do INEP. 

7 –  PREPARAÇÃO PARA A VISITA DO INEP

Os membros do NDE recomendam que a visita do INEP utilize o laboratório 7 para reuniões e análise
dos documentos apresentados. Computadores, softwares e ramal já foram solicitados para a CETIC. 

Daniela Sbizera Justo comunica que a diretora do câmpus, Ana Paula, está ciente das etapas da visita
do INEP. Além disso, a primeira levará as atribuições da direção na próxima reuniõa da direção como
ponto de pauta. 

8 –  PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO

Não há palavra livre.

Reunião encerrada às 15h30. 

Assinatura dos presentes na reunião:                                                                                                     

Andreu Carminati _________________________________________________________________

Daniela Sbizera Justo ______________________________________________________________

Mateus Bizzotto Nunes _____________________________________________________________
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Marcia Tiemy Morita Kawamoto _____________________________________________________
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